自然科学基礎 2009-10-08 フィードバック

1. 頭の中の物理法則

思いました。また物理活動をむいしきにりがいしてる私たちって すごいなー!!ってかもいましたの先生が発なではきゃくになっちのことです。皆 ウルトラマンとが特撮ものからもこ人も同に物理的 お茶見があるから、ちはり生活との糸をひつきはすごに KRJE-

先週、最も強 調したかったこ とは、やはりこ さんの頭の中に 既に物理法則が あります。その ことを分かって ほしかったです

経験から無意識に教えられる。私たちは用やからえられる情報を頭で

きえることなくたの用しているということがわかった。

紅村何回もそうゆうシーン見てるのにかけれるかゆっくり倒れると、 大きいものに見えることに今日気がきました。私たちの脳がでうたっていて それを利用しょうとした人はすばらしいと思いました。今日の授業は、 「あたしたちと物理学」って感じでした。

そして、リア クションペーパ 一を読むと、多 くの人にわかっ てもらえたよう で、とてもよか ったです。

先生が最近のCGをんかよりちゃちくないと言った 意味が、私にも少しもかもらま気がしまけり、

2. 落下について (その他)

大きさと倒れる速さは関係があると言っていましたが。大きいと遅い、小でいで速い。例えばウルトラセブン でもがりしかは物の落ち方は、質量によらない、と言ったそうですが、個はれるのと 落ちることは別なのですか?何か矛盾してるようけるしていないようけない。質量と 大きは別ですか?

ここは混乱させてし まったかもしれません。 が落ちるとき、落ちる 高さはウルトラセブン の伸長と比べてしまい ますよね。

そこで、体の大きさ分だけ落ちることを考えました。大きなものを、その大きさに見合った高 さを落下させるときには、小さなものを、その大きさに見合った高さを落下させるよりも時間 がかかるということです。

それは純粋に人間の感覚で、1/30秒程度なら、 16. eデオA規格が1つマグの砂石のは何故?「残像現象」と呼ばれる現象で、画像が残っている ように感じるからです。ハイビジョンは1/60です。

今まで物理とかで見ていて、無理矢理(よくかからないまま)横軸が時間で 縦軸が高さだとあるいうグラフになると覚えこんでやっていたのでスッキソ しました。代入して式を変形をすせていくのもとでも分かりやすくて、チャモヤ感

がなくて楽しいです。 「横軸時間」を理解できる能力を持っていることは本当に素晴 らしいと思います。多くの人ができるとすると、とても驚異的な ことです。自分の中でもモヤモヤがあったし、このようにすると 、いろいろ発見があるので、楽しいです。

3. 数学について

数学などで代入を使うのは楽しかった。求められなかった 数が新たな数字を代入すると求められるのは気持ちよかっ

数学については 、全く違う反応が ありました。

やっはの数学は苦まな方なので、難しいと感じてしまいました。 何年が振りにいいてを見ました。いを分解して一つずり考えればい 分かったけれどがの中か1100倍になると10倍になる」と面いたときは 一瞬?となりました。実は中学以来数学をきちんと勉強していなくて、今日 はかなり焦りました。これからも数学知識必要ですまね…

みなさん、中学 高校までで、数学 についていろいろ な思いがあるのだ な、と改めて思い ました。

さて、個人的にも、私は数学がそれほど好きでもありませんし、苦手です。好き嫌いや能 力の差は誰にでもあるものですから、それは認めます。そして、私もそのように思っていま すから、数学嫌いには同情します。

しかし、嫌いだからやらなくていいというものでもありません。少なくとも就職には直結 します。また、数学ができることで人にだまされなくなります(数学っぽいことをして人を だまして儲ける人はたくさんいます)。そして、数学ができることで、自分の可能性が大い に広まります。使うものとして欠かすことのできないものです。

そんなつもりであきらめて数学に向かってください。

はんの少し、こういう物理や計算能力をファンうと、も、といい作品 を作れるかもしれませんお!!もちろん現象なんかやいろんなことの 知識性。

まさしくそうだ と思います!!

4. その他

今日は、朝から台風ご、雲の動きをずらと見ていました。雲の流れがど、とても面白い空を (1)もよりものすごで速く?、ナッきを室っていたのにだんだんと 空が晴れていて様子がものすごとよくわからくおもしろかったごす。

台風は被害は困るけ 見せてくれます。

夕焼けや UFOもどき も映っているので、ぜ ひ楽しんでください。



と現で出るを動いていたサブでするらでいまで動いているよだと思います 村田里江雪水性 代图中叶

今度、ハンズ に行って探して みます!

東野圭吾とトンリナが読み方は、ひがしの、ですよ!

これは失礼!複数の人か ら指摘を受けました。

情報をありがとうござい ます。

失週の宿題、交で説明、て少しむがかしいですよね…。では頑昧、て

J1 77

頭の体操にいいと思います。

もう少し提出してほしいので、21日20時まで延長します! どしどし提出してください!!!